

# MAGAZINE

## Babinsa Koramil 0824/23 Wuluhan Bersama Warga Bantu Bangun Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - [WULUHAN.MAGZ.CO.ID](http://WULUHAN.MAGZ.CO.ID)

Dec 7, 2022 - 12:39



JEMBER - Cuaca hujan beberapa hari ini mengakibatkan rumah Sumadi 60 tahun pekerjaan buruh tani yang berdomisili di RT 012/006 Dusun Karangsono Desa Tanjungrejo Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, roboh karena banyak bagian rumah yang lapuk termakan usia.



Pada Rabu 07/12/2022 dilaksanakan kerja bakti warga dengan sasaran membangun kembali rumah Sumadi tersebut, dengan dana swadaya warga dan dikerjakan dengan kerja bakti warga.

Ikut hadir dan membantu pembangunan ruma tersebut diantaranya Babinsa Sertu Slamet Budi S, Bhabinkamtibmas dan warga setempat sebanyak 15 orang.

Menurut Misnadi tetangganya, kita sangat kasihan dengan kondisi Sumadi yang merupakan warga kurang mampu, dengan kondisi rumah yang roboh ini, sementara sebagai tetangga, kita beri tumpangan tidur, dan warga sepakat untuk membantu membangun rumah kembali.



Kita saling membantu, bahan materia bambu dan lain-lain semua bantuan dari warga sekitar dan kita kerjakan dengan kerja bakti gotong royong.

Saya sangat bersyukur karena pAk Babinsa hadir dan bergabung membantu pembangunan rumah Sumadi, untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa, sehingga kamimlebih termotivasi dalam kerja bakti ini. Jelas Misnadi.

Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajaran tersebut.



Keberadaan Babinsa tentunya mewakili keberadaan institusi TNI yang harus selalu dekat dengan masyarakat, dan memotivasi kegotong royongan sebagai budaya luhur bangsa. Jela Danramil.

Demikian pula Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang mendukung keterlibatan Babinsa kerja bakti bersama warga membantu mengabulkan rumah warga kurang mampu.

Ada beberapa nilai manfaat diantaranya dalam memotivasi kegotong royongan, kepedulian sosial terhadap sesama, bahkan memantapkan kemandirian TNI-Rakyat. (Siswandi)